



PULSO POLÍTICO

CONMOCIONA MUERTE DE REINA ISABEL II

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

La muerte de la reina Isa-bel II en el Castillo Balmoral, de Escocia, donde vacacionaba, ocurrió un día después de que Elizabeth Truss, electa como nueva líder del Partido Conservador, lo que la convirtió en la nueva Primera Ministra del Reino Unido y nombrada formalmente como tal en lugar de Boris Johnson, provocó conmoción y mensajes de condolencia de mandatarios de todos los países del mundo, entre ellos del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tenía 96 años de edad, de los cuales reinó durante un largo período de 70 años, que la convirtió en una indiscutible y legendaria figura política, tan poderosa como influyente, que recibió frecuentes visitas de quienes gobernaron otras naciones y que a su vez estuvo en algunas de ellas, México incluido, con las que mantuvo siempre buenas, respetuosas y estrechas relaciones con todos los gobernantes.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Concluye la semana que, a querer o no, será exitosa políticamente para el Ejecutivo federal que, aun con presiones, acusaciones y amenazas, logró que sus propuestas, constitucionales o inconstitucionales, discutidas o no, salieran adelante o estén a punto de ello, como el pase de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, o en algunos casos en que el pleno de la Suprema Corte aplazara aprobar o rechazar la controvertida prisión preventiva oficiosa.



En este último caso, el ministro Luis María Aguilar, autor del proyecto que propuso eliminar esa rechazada sanción que injustamente deja en prisión por muchos años, sin proceso ni sentencia, a personas pobres en su inmensa mayoría, al violar flagrantemente su presunta inocencia y

sus derechos humanos, decidió retirarlo para preparar otro que presentará posteriormente.

También la ministra Norma Lucía Piña, que presentó un proyecto que amparaba a un presunto capo del cártel La Unión Tepito, que opera en esta capital, decidió retirarlo con el propósito de lograr una interpretación constitucional, que logre mayoría de sus colegas contra esa figura que

recluye por años a personas sin haber sido declaradas culpables.

Por lo que hace a la militarización de la Guardia Nacional, que la mayoría de la bancada de Morena en el Senado aprobó en primeras lecturas para que se incorpore a la Sedena, se espera que salga, sin quitarle ni una coma, a pesar de que las mociones de aplazamiento para un análisis más

serio y profundo, por las consecuencias que tendrá que soldados realicen tareas policíacas.

Llegó a San Lázaro el paquete económico para 2023: se esperan ingresos por 6.7 billones de pesos y que el crecimiento este año llegue a ser de 2.4 por ciento, pese a la imparable inflación que llegó a 8.70 por ciento anual, la más alta desde hace casi 22 años.